



Jahresrückblick 2023

29. Dezember 2023

Liebe Wölflinge, Sipplinge, RRs und Eltern,

ein gut gelungenes Jahr geht zu Ende. Wir durften gemeinsam viel erleben und neue Erfahrungen sammeln. Hier kommen einige Highlights der zweiten Jahreshälfte:

Sommerfahrt - Ab nach Tschechien!

Im Sommer ging es für den ganzen Stamm nach Tschechien auf eine Riesenwiese in der Nähe des Dorfes Bykáñ. Wir starteten mit einer 10-tägigen Wanderung durch das schöne Tschechien und landeten letztendlich mit guten 40 Waldreitern an unserem Ziel Ort. Dort haben wir 7 Tage in knalliger Hitze verbracht, somit haben wir uns noch näher kennengelernt. Wir haben einige Aktivitäten wie z.B. Baden gehen oder ein Nachtgeländespiel unternommen. Das Highlight dieser Fahrt war unser RR Tritt.

Herbstkurse – Neue Gesichter und viele Erfahrungen

In den Herbstferien zog es dann einige auf die Herbstkurse. Dort wurde gelernt, wie man Fahrten plant, Gruppenstunden vorbereitet, und durchführt und ganz viel um das Pfadfindersein herum. Gemeinsam mit Pfadfinder*innen aus Schleswig-Holstein und Hamburg konnte viel gelernt werden, aber auch die eine oder andere Freundschaft geknüpft werden, die noch immer anhalten.

Laternelaufen - Besinnliche Singezeit

Mit eigen selbstgebastelten Laternen und Fackeln durchstreiften Wölflinge, Pfadfinder*innen und RRs die Straßen in unserm schönen Dörflein. Dies fand Anfang November statt, dabei haben wir viele Lieder gesungen und eine angenehme Atmosphäre geschaffen. Im Anschluss ließen die Sipplinge mit den RR's den Abend noch bei einer gemeinsamen Singerunde im Heim ausklingen.

Weihnachtsfahrt - Besuch bei Kevin und seiner Großfamilie

Unsere Weihnachtsfahrt war seit langem mal wieder eine reine Stammesfahrt. Ohne andere Stämme ging es nur für uns nach Meetzen zu Kevin der dort mit unserer Hilfe nicht alleine Weihnachten verbringen musste. Wir haben mitgeholfen die Räuber fernzuhalten, die es auf Kevins Haus abgesehen haben. Wir konnten gut helfen und Kevin wieder mit seiner Familie glücklich machen. Außerdem hatten wir eine richtig große Singerunde. Die Falken haben wir in die Pfadfinderstufe aufgenommen.

Wer das Jahr nochmal in Fotos Revue passieren lassen möchte, kann gerne unsere Website www.waldreiter.org besuchen.

Vielen Dank an alle, die dieses großartige Jahr bereichert und ermöglicht haben. Wir hoffen alle Waldreitern und ihren Familien hatten ein schönes Weihnachtsfest und wünschen einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Gut Pfad, Eure Stammesführung

